Fecha Sección Página 15.01.2010 Nacional 4

## Prevé el <mark>SMN</mark> más nevadas en el norte

Ante el desarrollo de la cuarta tormenta invernal de la temporada, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) anunció que se prevé un potencial de nevadas sobre los estados de Sonora, Chihuahua y Durango.

Señaló que el sistema también originará en los estados del noroeste y norte del país condiciones de ambiente muy frío con cielo medio nublado a nublado, lluvias ligeras a fuertes y vientos de moderados a fuertes.

En su aviso más reciente, el SMN detalló que en las próximas horas ese sistema ingresará por el noroeste del territorio nacional y dará lugar a la cuarta tormenta invernal de la temporada, que ocasionará un marcado descenso de la temperatura.

A partir de este jueves y hasta el próximo sábado la baja presión que se localiza al suroeste de Estados Unidos y se mueve hacia el sureste del país provocará vientos fuertes, lluvias y nevadas en una amplia región de la Mesa del Norte.

El organismo recomendó a la población de Sonora, Chihuahua, Coahuila, Durango, Nuevo León, Zacatecas y San Luis Potosí atender las medidas de precaución que emita Protección Civil, ya que se prevé muy alto el potencial de nieve o aguanieve.

En tanto, en el centro y oriente del territorio nacional se espera cielo medio nublado a nublado, además de temperaturas frías a templadas con lluvias ligeras.

En su reporte de temperaturas extremas registradas en las últimas 24 horas, el organismo indicó que la máxima ocurrió en Tapachula, Chiapas, con 34.8 grados centígrados, y la mínima en Temósachic, Chihuahua,

mínima en Temosachic, Chihuanu: con 9.2 grados bajo cero.

## Habrá escarcha en el Valle de México

El SMN dio a conocer que debido a las condiciones de temperatura y hume-

dad, existe la posibilidad de que se presente escarcha matutina en zonas altas del valle de México, así como ambiente frío y bancos de niebla.

El organismo precisó que durante la mañana y tarde se espera cielo despejado a medio nublado, mientras que por la noche se registrará cielo medio nublado.

Indicó que se prevén temperaturas frías de cinco grados centígrados por la mañana, de 18 por la tarde y de siete por la noche, así como lluvias y viento de componente sur de 20 a 35 kilómetros por hora.

## Pide Zacatecas tercera declaratoria de emergencia

Por su parte, la gobernadora Amalia García pidió a la Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, una tercera declaratoria de emergencia para 33 municipios afectados por el frío de hasta seis grados bajo cero, a favor de casi 95 mil personas.

En un comunicado, la directora estatal de Protección Civil y Bomberos, Gabriela Hernández Cuenca, señaló que la solicitud se debe a las bajas temperaturas registradas del 4 al 12 de enero, agudizadas por los fuertes vientos de 30 kilómetros por hora. (Agencias)



ARTEAGA, Coah.- En esta sierra, localizada a 65 kilómetros de Saltillo, se han registrado temperaturas de hasta menos 11 grados.



Página 1 de 1 \$ 12962.16 Tam: 272 cm2 GGUERRERO